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CONSULTA DI QUARTIERE 
TRIANTE 

 
 

incontro del 24.10.2023 
ore 19.00 

 
 
INCONTRO N°91 
                                                                                                                                            
 
PRESENTI TRA GLI ISCRITTI DELLA CONSULTA: 11 

ASSENTI TRA GLI ISCRITTI ALLA CONSULTA: 56 
 
UDITORI ESTERNI 3 piu’ 1 giornalisti   
 
TOTALE PRESENTI ALLA RIUNIONE: 15 piu’ Assessora Andreina Fumagalli 
 
 
 
O. D. G: 
 
 
1) aggiornamento Patti di cittadinanza e proposta organizzativa del Coordinatore; 
2) ipotesi accorpamento Scuola Elementare Tacoli a ICS San Fruttuoso; 
3) bilancio Consulta del Coordinatore. 
 
 
Varie 
 
La riunione inizia con un intervento di un cittadino che vuole proporre una mostra di 
francobolli e organizzare un incontro di poesie, la consulta approva. 
 
L’Assessora Fumagalli illustra un’attività che si svolgerà sabato 28 ottobre presso i giardini 
di via Manara e in via Fiume, organizzata dall’Associazione Germogli di comunità. 
Si discute rispetto alla competenza dei giardini di via Manara per capire a quale consulta 
afferiscono, l’ufficio partecipazione farà un approfondimento. 
 
L’Assessora spiega cosa siano i patti di collaborazione e li promuove come utile strumento 
di partecipazione attiva dei cittadini. Il coordinatore chiede la disponibilità di una sinergia 
con il Comune stante le numerose proposte che la Consulta di Triante vuole attivare. 
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Un cittadino plaude all’iniziativa ma critica la gestione del verde effettuata 
dall’Amministrazione e l’Assessora ribadisce l’impegno dell’Amministrazione su questo 
fronte e suggerisce di scrivere all’Assessora Turato.  
 
Un altro cittadino chiede una maggiore pubblicizzazione dell’iniziative comunali e 
l’Assessora e la coordinatrice elencano i vari canali di diffusione utilizzati 
dall’Amministrazione, nonché il canale Facebook della consulta. 
 
Una rappresentante dell’associazione Modoeita Musicalis chiede la possibilità che venga 
riaperto il cancello dell’oratorio di Triante, da qualche settimana infatti per entrare in 
oratorio è necessario passare dal cancello del bar, sempre dell’oratorio, posto alcuni metri 
più avanti. Alcuni membri della consulta affermano che la parrocchia sia stata obbligata 
ad effettuare questa scelta perché, su indicazione della Curia, l’ingresso deve essere 
sempre presidiato e sottolineano come ci siano sempre meno volontari disponibili per 
questa attività. Il coordinatore riassume le due posizioni e chiede che, nel caso di grandi 
eventi vi sia la possibilità di utilizzare l’ingresso principale. La consulta si fa promotrice 
della ricerca di nuovi volontari. 
 
Una   rappresentante dell’associazione Ippocampo presenta il Musical “Il ritorno di Capitan 
Unico” che si svolgerà domenica 12 novembre alle ore 16,30 presso il Teatro Triante, i cui 
ricavati andranno a favore di progetti per minori dislessici. 
 
 
1) aggiornamento Patti di cittadinanza e proposta organizzativa del Coordinatore; 
 
Il coordinatore informa la consulta proporrà all’amministrazione la realizzazione di un 
patto di cittadinanza con   l’Associazione Astroskating il titolo ipotizzato è “Tel chi 
Triante” che si rifà al precedente concetto dell’Arcipelago Triante finalizzato a 
promuovere la socializzazione e il divertimento. Lo stanziamento previsto è di 40000 euro. 
 
I prossimi eventi proposto saranno: la festa di carnevale, la festa di primavera, con attività 
dedicate all’arte, alla   musica e allo sport e una biciclettata.  Si riproporrà “The Edge” il 
fuori Gp di Triante, una festa ad Halloween, una  a Natale 2024. 
 
2) ipotesi accorpamento Scuola Elementare Tacoli a ICS San Fruttuoso; 
 
In considerazione delle indicazioni del Ministro dell’Istruzione e del merito Giuseppe 
Valditara le Province devono provvedere affinché gli Istituti Comprensivi scolastici non 
abbiano un numero di iscritti inferiori a 600. Dato che l’istituto Comprensivo Statale San 
Fruttuoso non raggiunge il numero sufficiente la Provincia ha chiesto al Sindaco di Monza 
un parere, non vincolante. La proposta del Sindaco è di accorpamento della Scuola 
Primaria Tacoli dell’Istituto Comprensivo Don Milani, all’Istituto Comprensivo State San 
Fruttuoso. Si avrebbe così due istituti di circa 770 iscritti. Si specifica che la scuola non 
verrà spostata dal territorio ma gli insegnanti e il personale non docente passerebbe sotto 
la direzione amministrativa dell’IC San Fruttuoso 
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Alcuni membri della Consulta hanno già avuto un incontro con il Sindaco che ringraziano 
per la disponibilità e l’ascolto ma sono   fortemente contrari a questa ipotesi. Partendo 
da un’analisi demografica dei due quartieri e in considerazione del profondo legame della 
Scuola Tacoli con il   quartiere Triante   alcuni membri della Consulta hanno elaborato un 
documento che condividono con i partecipanti e nel quale rilanciano una contro-proposta: 
la creazione di Istituti piu’ grandi pensando all’Istituto Comprensivo Statale Anna Frank   
e all’Istituto comprensivo Statale Don Milani a cui accorpare l’Istituto Comprensivo Statale 
San Fruttuoso. Segue una discussione sull’argomento e il coordinatore e chiede di votare 
il seguente quesito: 
 
 
1)           se non siamo favorevoli alla proposta del Sindaco o se siamo favorevoli; 

2)           se siamo favorevoli ad inviare la lettera che trovate in allegato al Sindaco e per conoscenza alla 
Provincia; 

 

Due partecipanti si astengono, sette partecipanti sono a favore, una è contraria. Un 
iscritto alla Consulta era già uscito al momento del voto.  

 
3) bilancio Consulta del Coordinatore 
 
Il coordinatore riassume il lavoro che ha fatto da quando è stato nominato e dichiara di 
voler lavorare per promuovere il centro civico, la collaborazione con la scuola, di voler 
realizzare una mostra con tutte le attività svolte e chiede conferma all’Associazione 
Astroskating di voler assumere il ruolo di ente capofila. 
 
L’Assessora Andreina Fumagalli rispiega il funzionamento del patto di cittadinanza e 
ribadisce, che dato che il patto di cittadinanza dura due anni, non potranno essere chiesti 
all’amministrazione altri contributi per la realizzazione delle attività del quartiere e 
chiede una precisa rendicontazione delle richieste e delle spese sostenute. 
 
L’incontro termina alle ore 20,50 
 
Verbalizza: la coordinatrice del centro civico  
 
 


